
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 009/2025

À Câmara Municipal de Jaguariúna;

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido
o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando
junto as Secretarias competentes, solicito a seguinte informação:

A possibilidade de colocação de equipamento de Ar Condicionado
nas salas de Atendimentos das UBS do município.

JUSTIFICATIVA

Os equipamentos de Ar Condicionado além do conforto térmico que
proporcionam ao local em que estão instalados são responsáveis pela retenção de
fungos, bactérias e outros microrganismos nocivos à saúde do paciente, auxiliando na
higienização das salas de atendimento,  mantendo o ambiente com maior proteção
contra agentes infecciosos.

Espero  que  meu  requerimento  seja  acolhido  e  acompanhado  da
resposta do solicitado.

Gabinete do Vereador,29 de janeiro de 2025.
VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025.

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA
Presidente

 


